

Hoy, en Marbella

Bendodo pide a Sánchez que acabe con la amnistía y referéndum “por entregas”: “Es el mayor acto de egoísmo político que se recuerda”

- El coordinador general del PP explica que “las novelas por entregas” de Sánchez siempre tienen la misma trama: “Comienzan negando lo que van a hacer, luego hay medios de comunicación que adelantan el relato y despejan el camino y, en tercer lugar, hay un giro de guion y se confirma todo lo contrario de lo que negó el *sanchismo*”
- **“Se confirmó la eliminación de la sedición, se confirmó la rebaja de los delitos por malversación y se confirmará que Sánchez traga con la amnistía y con el referéndum”**, manifiesta
- Exige valentía al socialista para concretar por escrito lo que “todos los españoles sabemos que tiene acordado”: **“Que diga ya con quién está negociando la amnistía, qué está negociando exactamente y quién va a ser el enviado del PSOE para hacerse la foto con Puigdemont”**
- Reclama que Sánchez aclare “si va a dar la cara y ser él el que se entrevistó con Puigdemont, si va a manchar las manos de alguno de sus ministros o si va a enviar a Santos Cerdán o a Óscar Puente”
- **“Sánchez no busca la amnistía, quiere la amnesia** para que nos olvidemos de todo el sufrimiento que ha causado el independentismo a los miles y millones de catalanes constitucionalistas a los que se les ha apartado y silenciado a la fuerza y que todo este sufrimiento y todos estos delitos los echemos a la papelera”, subraya
- Critica que el dirigente socialista permita que los independentistas sigan dividiendo a la sociedad “con total impunidad”. **“España no es un juguete desmontable. España no se puede montar al antojo de Sánchez para que siga sentado en el sillón de La Moncloa”**, agrega
- Incide en que, aunque Sánchez habla de generosidad, una amnistía y un referéndum solo satisfacen sus intereses particulares -para seguir en La Moncloa- y los de Puigdemont -para librarse de la cárcel-, algo que Bendodo califica como el “egoísmo más extremo”

- Señala que el PP mostrará su rechazo “al atropello y aberración” que está cometiendo Sánchez apoyando el acto de mañana en Barcelona convocado por Sociedad Civil Catalana, al que acudirán Alberto Núñez Feijóo y numerosos cargos y militantes del partido
- Lamenta que la entrada en vigor hace un año de la ley del *solo sí es sí* haya permitido reducir las condenas a 1.200 agresores sexuales y que 120 violadores hayan salido de la cárcel. “¿Ese es el Gobierno más feminista de la Historia de la democracia?”, pregunta
- **Afea a Sánchez**, que avaló esta ley, **no haber pedido perdón a las mujeres por el mayor ataque que han sufrido en nuestro país en democracia** y tampoco haber tenido “agallas” para cesar a la ministra Irene Montero
- Denuncia el abandono del litoral de la Costa del Sol por parte del Gobierno central, que dedicó poco más de 300.000 euros en 2022 a estabilizar las playas frente a los cuatro millones de euros que destinó el Ejecutivo del PP en 2018: “La historia del sanchismo es la del engaño y de los palos en las ruedas para Málaga, mientras a las playas se las va tragando el mar”